
「ブラック企業」が社会問題になっていますが、働いている方、もしくは家族の方に

お聞きします。(各 1 つ選んで□に✓してください) 

①働いている人は 

 □本人  □夫  □妻  □息子  □娘  □孫  □その他（  ） 
 

②雇用形態 

 □正社員  □契約社員  □パート・アルバイト  □派遣社員  □請負 

 □その他（      ） 
 

③労働条件についてお伺いします 

 ▼労働組合は □ある □ない □不明  ▼労働時間（週   時間） 

 ▼有給休暇は □ある □ない □あるがとれない □不明 

 ▼1か月の給料（手取り）は 

 □10万円未満 □10万円～15万円未満 □15万円～20万円未満 □20万円以上 
 

④労働条件に対する意見や働き方に対する意見をご自由にお書きください。 

 

 

 
日本共産党についての感想や議員に対する要望などありましたらお書きください 

 

 

 

 
  

日本共産党について関心ある方は✓を  □しんぶん「赤旗」の見本紙がほしい □「赤旗」を購読してみたい(日刊紙・日曜版) 

 

生活や地域のことでお困りのことがありましたらお書きください 

 

 

 

 

 

よろしければ、お名前、ご住所、電話番号をお書きください。アンケート結果などお

送りします。 
 お送りいただいたアンケートは、金沢市・石川県・国への要求交渉、議会での質問などみなさんの要求実現のために活用させてい

ただきます。市民のプライバシーは厳守いたします。 
 

お名前                 電話番号 

                                       
 

ご住所 
 〒 

                                       

                       ご協力ありがとうございました。 

金沢市民アンケート 
       にご協力をお願いします 

 
年金の削減に給与の減少、それに追い打ちをかけるように 

消費税の 8％への増税、切り詰めても暮らしが追いつかない、 

こんな政治の中でどのようにお過ごしでしょうか 

わたしたちは、自民党政治と唯一対決する党として、

みなさんのご意見やご要望をお聞きし、金沢市政、石川

県政、国政に反映させる活動に取り組んでいます。 

このアンケートは、みなさんの生の声を政治に反映さ

せる一環としておこなっているものです。 

アンケートにご記入の上、添付の封筒に切手を貼らず

にポストに投函してください。ご協力をお願いします。 

 
 なお、これまでのアンケートは、金沢市、石川県、国への交渉、議会質問などに活用させていた

だき、子どもの医療費助成の拡充、住民負担の軽減や要望の実現、公共施設の改修や耐震化などの

願い実現につながりました。市民のプライバシー厳守に努め活用させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 佐藤まさゆき県議     奥野ひでなり市議   森尾よしあき市議   広田みよ市議   おおくわ初枝県議  

 青年福祉対策室長                    くらし福祉対策室長  

 

 

 

お問い合わせは  日本共産党金沢地区委員会 〒921-8022  金沢市中村町 9-10 
          ℡243-3400、FAX243-3527 、メール jcpkanazawa＠topaz.plala.or.jp 



まず、ご記入いただく方についてお聞きします 
 

性 別  男性 女性 
 

年 代  10 代 20 代 30 代 40 代 50 代 60 代 70 代 80 歳以上 
 

お仕事  会社員 自営業 公務員 アルバイト 主婦 学生 年金生活 
 

     その他（               ） 
 

お住まいは       小学校区 

 

金沢市や石川県、国の政治で力を入れてほしいと思う施策、事業を選んでください 

（□に✓を入れてください。いくつでも結構です） 
 

□①市民税など各種税金の軽減策の拡充  

□②国民健康保険料を軽減する 

□③医療費助成を拡充する 

□④高齢者福祉を拡充する 

□⑤特別養護老人ホームなど介護施設を

増やす 

□⑥子育て支援を拡充する 

□⑦子どもの医療費病院窓口無料化 

□⑧障がい児・者の福祉を拡充する 

□⑨若者の就労対策を強化する 

□⑩失業者への生活・住宅・再就職支援 

□⑪バス路線を拡充する 

□⑫ふらっとバス路線をひろげる 

□⑬地震や津波などの災害対策の拡充 

□⑭中小企業に対する支援の拡充 

□⑮商店街などの振興策の拡充 

□⑯大型公共事業の拡充 

□⑰営業相談窓口の拡充 

□⑱住宅の耐震化やリフォーム改修への 

助成を拡充 

□⑲文化・スポーツ施設を増やす 

□⑳太陽光や風力、小水力など自然エネ 

ルギーの活用策を拡充 

□ 21生活道路や通学路・側溝の改修など、

地域の生活環境の整備を促進する 

□ 地元の食材を使う地産地消と食の

安全の促進 

□  返済不要の給付制奨学金制度の実 

 施 

□  その他 

 

 

市長辞任など金沢市、石川県、国に対する意見、要望をご自由にお書きください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あなたの暮らし、生活はどうですか（1 つ選んで□に✓してください） 

□①よくなった  □②変わらない  □③苦しくなった  □④わからない  

 

「苦しくなった」方は、その原因は何ですか（2 つ以内で□に✓してください） 

□①失業  □②給与減  □③年金減  □④売上げ減  □⑤消費税など増税 

□⑥借金返済  □⑦医療費増  □⑧教育費増  □⑨その他（      ） 

 

安倍内閣の施策についてお伺いします（1 つ選んで□に✓してください） 

消費税を 2015年 10月に 10％をめざしています。消費税 10％について 

□①賛成  □②福祉財源ならしかたがない  □③反対  □④わからない 

 

法人税引き下げのための財源として、外形標準課税の対象拡大で、赤字の中小企業に

も課税するとしています。外形標準課税の対象拡大について 

□①賛成  □②反対  □③わからない 

 

原発について、再稼働を推進していますが、志賀原発について 

□①再稼働する  □②直ちに廃炉  □③期限をきって廃炉  □④わからない 

 

集団的自衛権の行使を閣議決定しました。自衛隊が海外の「戦地に行かない」「武力

行使はしない」という歯止めがなくなります。集団的自衛権の行使について 

□①賛成  □②反対  □③わからない 

 

ＴＰＰ（環太平洋連携協定）の関税撤廃で、牛肉・コメなど 5品目は守るとしていま

すが、交渉の情報が公開されず議論をすすめています。ＴＰＰ協定について 

□①締結する  □②反対  □③わからない 

 

まちづくり問題についてお伺いします。住みよい街づくりに何が必要ですか 
（いくつでも結構です） 

□①バスなど公共交通網の整備     □⑤県・市営住宅の建設・整備 

□②スーパー・公衆浴場などの充実   □⑥公共施設の耐震化 

□③地震・津波など防災対策      □⑦自然エネルギーの活用 

□④公園や広場などの増設       □⑧その他 
 

ご意見・ご要望がありましたらお書きください 

 

 

 

 

水道料についてお伺いします (1 つ選んで□に✓してください) 

日本共産党は、金沢市の水道料引き下げに取り組んでいます。水道料についてお伺い

します。金沢市の水道料について（2か月徴収） 

□①高い  □②普通  □③安い  □④わからない 
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